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Tapetenmuseum 

Anfrage der FDP-Fraktion 

- 101.17.1852 - 

 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Liegen dem Magistrat Erkenntnisse darüber vor, ob das Hessische Ministerium für 

Wissenschaft und Kunst noch beabsichtigt, das Tapetenmuseum, sei es  

durch einen Neubau oder Umbau, wieder zu eröffnen? 

 

a. Wenn ja, wo, zu welchen Kosten und wann wird mit Baubeginn bzw. 

Fertigstellung gerechnet? 

 

b. Wenn nein, wird die Stadt Kontakt mit dem Ministerium aufnehmen, um sich 

für die Realisierung einer Wiedereröffnung einzusetzen? 

 

Vorsitzende Fürsch erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch 

Oberbürgermeister Hilgen für erledigt. 

 

 

 

 

 

Ruth Fürsch Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




